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Muito trabalho
pra contar

VEJA AS 
AÇÕES 
DO MÊS 
DE JUNHO



ENTREVISTAS

RÁDIO ITATIAIA

Conversa boa sobre a importação 
excessiva de leite, que prejudica os 
produtores brasileiros e ameaça o 
sustento de milhares de famílias. 



RÁDIO CANCELLA AM

CANAL ISPIASÓ

Fui entrevistada pelo 
apresentador Luiz Carlos para 
falar sobre reforma tributária e a 
minha atuação parlamentar, em 
especial as ações em defesa do 
agro.

Ao lado do amigo de longa data, 
ex-prefeito de Ituiutaba e ex-
deputado federal, Romel Anísio 
Jorge, o Romão, conversei sobre 
representação do estado em 
Brasília, a posição das mulheres 
nos cargos públicos, atuação no 
agro e a importância do setor 
para a economia brasileira.



VISITAS
PREFEITO 
COMENDADOR 
GOMES

Visita em meu escritório 
regional do prefeito de 
Comendador Gomes, 
Jerônimo Santana e o 
seu chefe de gabinete, 
Wagner Ravazzi.  
Conversarmos sobre 
questões orçamentárias e 
programas federais para 
o setor agropecuário do 
município.



VICE-PREFEITO E 
VEREADOR VERÍSSIMO

Encontro com o vice-
prefeito de Veríssimo, 
Marco Aurélio e o vereador, 
Luciano Matheus para 
conversamos sobre as 
demandas nas áreas 
de saúde, educação e 
infraestrutura municipal.

PRESIDENTE DA 
CÂMARA PATROCÍNIO

O Presidente da Câmara de 
Patrocínio, o vereador Leandro 
Caixeta e o seu assessor, Gilberto 
Pereira estiveram em meu 
escritório. Debatemos sobre 
infraestrutura, saúde, educação, 
desenvolvimento econômico e 
agropecuária para o município. 



SÓCIOS UDIVERSÕES

JOVEM LIDERANÇA

Em agosto, a Arena 
Sabiazinho receberá 
a 1ª edição do Udilab 
Experience Uberlândia. 
O encontro está sendo 
organizado pelo Thiago 
Macedo e André Abootre, 
sócios da empresa 
Udiversões. 

Junto com o prefeito 
Odelmo, recebemos o 
entusiasta, João Victor, 
jovem empreendedor, 
religioso e estudante de 
Direito, que nos trouxe 
novos projetos e ideias 
para a juventude.



SÁBADO DE ENCONTROS

Final de semana é o momento para 
encontrar lideranças políticas. Estive 
com representante de sindicato 
e população de Uberlândia para 
colocar o papo em dia. Com o 
vereador Sargento Rildo; com 
o presidente do Sindicato dos 
Feirantes, Anibal Silveira; o professor 
Luciano Caixeta; a advogada Elaine 
Naves seu marido Marcelo Sousa e 
a Dra. Karla Kálita.



VEREADOR 
WALQUIR

REUNIÃO CIA DO LEITE

Encontro proveitoso com o 
vereador Walquir Amaral. 
Na pauta assuntos bons e 
de interesse da cidade.  

Recebi o Diretor-Presidente da 
Cia do Leite, Ronaldo Macedo. 
Desde 2014, a Companhia realiza 
um importante trabalho de 
suporte aos agentes da cadeia 
produtiva do leite visando o 
aumento da produtividade 
e união do setor. Na ocasião, 
conversamos sobre aspectos 
da atividade leiteira e ele me 
apresentou projetos realizados 
pela instituição na área.



CÂMARA DO LEITE 
SISTEMA OCB

LIDERANÇAS 
ALTO PARANAÍBA

Reunião boa com o 
coordenador da Câmara 
do Leite do Sistema da 
Organização das Cooperativas 
do Brasil (OCB) para falarmos 
sobre a produção leiteira. Mais 
de 80% dos nossos produtores 
são da agricultura familiar e 
necessitam de investimentos 
para que continuem ativos na 
atividade. 

Recebi no meu escritório regional, em 
Uberlândia, a visita dos empresários 
Juliana Miranda e Wilsinho Barbosa, 
também presidente do Progressistas 
em Rio Paranaíba; o presidente da 
Associação dos Pequenos Pequenos 
Produtores Rurais da Comunidade do 
Córrego da Arreia, Sebastião Alvarino; 
e os vereadores  de Presidente 
Olégario César Júnior, Genilda e 
Pedro Osvando. Conversamos sobre 
fortalecimento partidário, demandas 
dos municípios e planejamento 
orçamentário.



QUARTA DE AUDIÊNCIAS

Dia extremamente produtivo 
no escritório regional de 
Uberlândia. Com o professor 
Luciano Caixeta, o produtor 
de eventos Joeme Souza 
e o superintendente do 
Procon Uberlândia, Egmar 
Ferraz. Assistentes sociais 
Ismalia Gouvea e Claudia 
Spirandelli. Vereador Sérvio 
Túlio. Representantes das 
ONGs Serzinho de Luz, Acolhe, 
Amparo Pet, APA Uberlândia 
e Instituto Sirius. Diretores 
e associações da Ceasa 
Uberlândia. Presidente da 
escola de samba Tabajara, 
Luciano Moicano. Vereadora 
Thais Andrade e o Wender 
Marques.



REUNIÕES 
SAÚDE

Para falar sobre o Siate, 
sistema de atendimento 
a traumas e emergências 
em Uberlândia, conversei 
com o diretor da FAEPU, 
Dr. Adenilson, e a gerente 
do complexo regulador da 
fundação, Cida Gomes. 
Também conversei sobre 
a importância da saúde 
bucal com o presidente da 
Uniodonto Minas, Ricardo 
Lourenço.



HOSPITAL DE 
CAXAMBU

MULHERES EMPREENDEDORAS 
DA MANTIQUEIRA 

Visitei o Hospital de Caxambu 
e fui muito bem recebida 
pelo Gerente e a Diretora do 
Hospital, Moacir e Letícia. 
Também me acompanharam 
o Secretário de 
Desenvolvimento Econômico e 
o Secretário de Planejamento 
de Caxambu, Amaro e Nicolas, 
minha irmã Fabíola e meu 
assessor político, Claudson. 

Com o objetivo capacitar, conectar e 
fortalecer o empreendedorismo, a Rede de 
Mulheres Empreendedoras da Mantiqueira 
foi criada para dar suporte aos negócios 
de mulheres que vivem na região e eu 
tive o privilégio de conversar e trocar 
experiências com algumas integrantes do 
grupo. Parabenizo vocês pela iniciativa e 
que possamos aumentar o apoio entre 
todas nós para conquistarmos mais 
espaço em todas as áreas! 



ITANHANDU

MINDURI

Encontro com a dona 
Sônia do Restaurante 
Fundo de Quintal, a 
diretora da escola, 
Giovanna, vereador e 
Presidente da Câmara, 
Rivaldo Freitas e com o 
apoiador Sebastian. 

Reunião com o vereador 
de Minduri, Pet.



PASSO QUATRO

SÃO VICENTE DE MINAS

Uma conversa boa 
demais com o Prefeito de 
Passa Quatro, Henrique 
Nogueira Gonçalves, com 
o Secretário de Esporte, 
Sena, e com o vereador 
Xili. Em seguida, eu e o 
vereador nos encontramos 
com os diretores da granja 
Santa Marta, Márcio e 
Cláudio.

 Vereador e Presidente da 
Câmara, Miguel Gonçalves, 
e sua esposa.



ESCOLA AGRÍCOLA 
DE CRUZÍLIA

 SINDICATO DOS PRODUTORES 
RURAIS DE ITUIUTABA (SIPRI)

Tive a oportunidade de conhecer a 
Escola Família Agrícola de Cruzília, 
a única do Sul de Minas! Lá eles 
trabalham desde o manejo de 
animais como vacas, galinhas e 
coelhos, até o cultivo de hortaliças 
e práticas agrícolas em geral. 
Fundada em 2006, a escola tem 
sido um celeiro de conhecimento, 
formando mais de 250 alunos 
vindos de 20 municípios da 
região. 

Reunião no Sindicato dos Produtores 
Rurais de Ituiutaba (SIPRI), que 
contou com a presença do presidente 
da entidade, Juarez Muniz, do ex-
deputado federal Romão e dos 
diretores e de diversas pessoas 
ligadas ao setor. Na ocasião, a 
deputada reafirmou seu compromisso 
com o desenvolvimento do agro.



CAMPUS IFTM (ITUIUTABA)

VISITA HOSPITAL SÃO 
JOSÉ (ITUIUTABA)

Juntamente com o diretor-geral, 
Rodrigo Grassi; o coordenador 
geral de ensino, Júlio Delvaux; 
e do coordenador geral de 
administração e planejamento, 
Anivaldo Franco, a parlamentar 
visitou o campus do Instituto 
Federal do Triângulo Mineiro 
(IFTM).

Também conheceu as instalações 
do Hospital São José, da 
Sociedade São Vicente de Paulo, 
onde foi recebida pela diretoria e 
demais membros da instituição.



ENCONTRO COM LIDERANÇAS 
POLÍTICAS DE ITUIUTABA

REUNIÃO COM A ASSOCIAÇÃO 
COMERCIAL E INDUSTRIAL DE 
ITUIUTABA (ACII)

Encontro com o vice-prefeito, Silvio 
Divino, com as vereadoras Alice 
Drummond, Fabiana Pet Agro, com 
os vereadores Jair Bial e Renato 
Moura e demais lideranças locais. 
O assunto tratado foram as 
necessidades do município e eu fiz 
questão de enfatizar que as portas 
do meu gabinete em Brasília estão 
abertas.

 Evento com a Associação Comercial 
e Industrial de Ituiutaba (ACII) 
com participação de membros da 
Federação das Indústrias do Estado de 
Minas Gerais (FIEMG) Regional Pontal do 
Triângulo, do Sindicato do Comércio de 
Ituiutaba (Sindicomércio) e da Câmara 
dos Dirigentes Lojistas (CDL) local e 44o 

Subseção da OAB/MG. O tema central 
do encontro foi as mudanças propostas 
pela reforma tributária. 



AÇÕES
POSSE DIRETÓRIO 
ESTADUAL PP

Sou filiada ao partido Progressistas (PP) 
há mais de 30 anos e tive a honra de 
tomar posse como tesoureira no diretório 
estadual, cargo esse que irei exercer 
com muito orgulho e compromisso. 
Juntamente com o deputado federal 
Pinheirinho (presidente), o deputado 
estadual Adriano Alvarenga (vice-
presidente) e o deputado federal Dimas 
Fabiano (primeiro-secretário), nosso 
compromisso é fazer com que o nome 
e os propósitos do partido cheguem a 
todos os cantos de nossa Minas Gerais. 



 SEMANA DO MEIO 
AMBIENTE

Participei da abertura da 13ª 
Semana do Meio Ambiente, 
promovida pela Prefeitura de 
Uberlândia. Além de uma série de 
ações educativas voltadas para 
a preservação da fauna e flora, o 
poder executivo também aderiu 
ao Licenciamento Ambiental 
para que o muncípio assuma 
a competência originária para 
conceder autorizações. A ação traz 
maior proximidade, rapidez na 
liberação, controle e tratamento 
de atividades com impacto 
ambiental.



PROGRAMA BIOSOCIAL

Fui até a Penitenciária 
Pimenta da Veiga para 
acompanhar o início das 
atividades do ‘Programa 
BioSocial  – ação que traz 
dignidade’. O projeto busca 
promover qualificação 
e reintegração social 
das mulheres reclusas 
através da produção de 
absorventes reutilizáveis. 
A iniciativa é uma parceria 
entre a Prefeitura, o Governo 
de Minas, a Penitenciária e a 
Vara de Execuções Criminais 
da Justiça de Uberlândia. 



MEGALEITE 2023
Em 7 de junho, estive em Belo 
Horizonte para prestigiar a maior 
feira de pecuária leiteira da América 
Latina: a 18ª Exposição Brasileira do 
Agronegócio do Leite – Megaleite 
2023. Além de participar da 
abertura da exposição, fui uma das 
homenageadas com a comenda 
“Mérito Girolando”, condecoração 
entregue a personalidades que 
contribuem para a defesa das 
causas da pecuária leiteira nacional, 
objetivando o crescimento, o avanço 
e desenvolvimento do setor.

FESTA JUNINA CENTRO 
ADMINISTRATIVO

Pra fechar o período de festas 
juninas, participei do “Arraiá 
do Servidô” com apresentação 
da quadrilha do CEAI. Uma 
turminha bastante animada 
que garantiu a alegria da 
nossa festança. Também teve 
comidas deliciosas típicas da 
época e muitos prêmios para 
os servidores municipais.



MISSA CORPUS 
CHRISTI

No dia de Corpus Christi, uma 
das principais arenas do 
esporte brasileiro, o ginásio do 
Sabiazinho, foi o local escolhido 
para celebrar a missa de 
Corpus Christi.  A celebração 
foi conduzida pelo bispo Dom 
Paulo e reuniu padres, diáconos, 
seminaristas, religiosos (as), 
além de fiéis das nove cidades 
que compõem a Diocese de 
Uberlândia.



 FESTIVAL DE QUADRILHAS 
JUNINAS

A ONG Ação Moradia organiza 
uma das festas juninas mais 
tradicionais de Uberlândia e 
eu fui prestigiar o 13° Festival 
de Quadrilhas Juninas. Há 27 
anos essa festa é reconhecida 
por levar alegria, solidariedade 
e  encantar todos com muito 
talento. Parabéns à campeã 
Forrozarte , a vice-campeã 
Prestenção Sô e também a todos 
os organizadores do evento.



FESTA JUNINA NOSSA 
SENHORA DAS DORES

Tem festa junina rolando por 
todos os cantos de Uberlândia 
e eu fiz questão de prestigiar 
a festança organizada pela 
Paróquia Nossa Senhora das 
Dores. Comida boa, moda 
caipira e boas companhias. 
Tem trem melhor?! 



GRANDE MEDALHA 
ARY DE CASTRO

Uma homenagem mais que 
merecida! O Dr. Oscar Virgílio 
Pereira recebeu a Grande 
Medalha Ary de Castro Santos, 
uma condecoração entregue 
às pessoas que contribuíram 
para o desenvolvimento 
de Uberlândia. Além de 
fazer parte de grandes 
obras, como a Estação de 
Tratamento de Sucupira, 
Dr. Oscar atuou a favor das 
pessoas em vulnerabilidade 
socioeconômica. 



ENCONTRO PARTIDO 
PROGRESSITAS

Faço parte do mesmo partido 
há mais de 30 anos e posso 
garantir que os membros 
do Progressistas têm o 
compromisso de melhorar a 
vida das pessoas. E no dia 
22 de junho tive a alegria de 
organizar uma reunião com 
antigos e novos membros do 
nosso partido para falarmos 
sobre o futuro político de 
Uberlândia e região. Agradeço a 
presença de cada um e vamos 
seguir juntos nessa caminhada!



CIDADE LINDA

A noite de Uberlândia ainda 
mais bonita! A Prefeitura 
preparou uma iluminação 
especal em 18 prédios e pontos 
turísticos, é o “Cidade Linda”. 
Além da beleza, traz mais 
segurança e valoriza esses 
espaços que contam a nossa 
história.



PROJETO SANITARISTAS 
MIRINS

A Prefeitura lançou o 
Sanitaristas Mirins. 
Em parceria com o 
Instituto Mineiro de 
Agropecuária (IMA), o 
projeto consiste na oferta 
de aulas sobre práticas 
de manipulação dos 
alimentos, os cuidados 
que envolvem toda a 
cadeia e a importância 
do desenvolvimento 
rural sustentável. A partir 
de agosto, 13 escolas e 
700 estudantes da zona 
rural serão atendidas. 
Uma ação realizada em 
sala de aula que afeta 
diretamente o cotidiano e 
famílias dessas crianças!



RESULTADOS PACTO 
PELA ALFABETIZAÇÃO

Educação infantil é prioridade 
em Uberlândia! Neste mês 
a Secretaria de Educação 
apresentou os resultados 
alcançados com o programa 
“Pacto pela Alfabetização”. A 
iniciativa foi lançada em fevereiro 
do ano passado nas escolas 
municipais com o compromisso 
de promover a alfabetização 
dos alunos do 1º ano e a 
recuperação dos alunos do 
ensino fundamental I, que foram 
diretamente impactados pela 
pandemia da Covid-19. São ações 
assim que refletirão diretamente 
no futuro e na educação das 
nossas crianças e que colocam 
Uberlândia como um bom 
exemplo de política pública de 
alfabetização no país.



RECEBIMENTOS 
AGASALHOS

Mais um gesto de 
solidariedade. A Igreja Batista 
Lagoinha entregou para a 
Prefeitura 300 novos moletons 
que serão doados para 
pessoas e famílias em situação 
de vulnerabilidade social. Em 
nome dos pastores Walter e 
Eliane Procópio e da Viviane 
Marsi e Elaine Naves, agradeço 
todos os membros da igreja 
pela iniciativa.

SERVIDORA DA PREFEITURA 
NO LOUVRE

A Sônia Oliveira é servidora da Central 
de Ambulâncias de Uberlândia e foi 
convidada para expor suas pinturas no 
Museu do Louvre, na França, no mês de 
outubro, levando o nome de Uberlândia 
à principal galeria de arte do planeta. 
E além de ver as pinturas em primeira 
mão, eu e Odelmo recebemos um lindo 
quadro de presente.



EM BRASÍLIA
REUNIÃO DA COMISSÃO 
DE AGRICULTURA

Pela primeira vez, tive a oportunidade 
de presidir na íntegra uma reunião 
da Comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e Desenvolvimento Rural. 
Com a presença do ministro da Pesca e 
Aquicultura, André de Paula, aproveitamos 
o momento para discutir as metas e os 
desafios do ministério para este ano, 
como por exemplo: fazer que a pesca seja 
segura, que tenha um maior retorno para 
os pescadores e que seja feita de maneira 
sustentável.



VOTAÇÕES NA CÂMARA 
DOS DEPUTADOS 

Em junho tivemos votações 
importantes na Câmara. Votei 
pela aprovação do Programa Mais 
Médicos, também pelo Projeto de Lei 
4438/21 que muda os estatutos do 
Idoso e das Pessoas com Deficiência. 
Já em relação ao PL 2720/23 de 
discriminação contra políticos votei 
contra, pois acho que políticos assim 
como qualquer cidadão devem 
seguir os princípios de transparência, 
retidão e justiça e não ter um 
tratamento diferenciado ou proteção 
especial.

 DEFENDENDO A EDUCAÇÃO 
DE UBERLÂNDIA

Subi no Plenário para discursar 
sobre a educação pública de 
Uberlândia. O município é referência 
em qualidade, compromisso e 
carinho com os alunos da rede 
municipal de ensino. 



CPI DO MST

Junho foi o segundo mês 
das atividades da Comissão 
Parlamentar de Inquérito do 
Movimento dos Trabalhadores 
Rurais Sem Terra. Já tivemos 
algumas audiências públicas e 
aprovação de requerimentos e 
visitas in loco em assentamentos. 
O trabalho de investigação 
do grupo e seus principais 
financiadores continua!

 SECRETÁRIO DE 
JUSTIÇA DE MG 

Recebi em meu gabinete em 
Brasília o Secretário de Estado de 
Justiça e Segurança Publica de 
Minas Gerais, Rogério Greco, e o 
Secretário Adjunto, Coronel Estevo.



REUNIÃO MDA

Juntamente com representantes 
da Organização das Cooperativas 
Brasileiras (OCB), da Confederação 
da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA), da Federação da Agricultura 
e Pecuária do Estado de Minas 
Gerais (FAEMG) e da Associação 
Brasileira dos Produtores de 
Leite (Abraleite), fui ao Ministério 
do Desenvolvimento Agrário e 
Agricultura Familiar para conversar 
com o ministro Paulo Teixeira sobre 
a importação do leite. 

 REUNIÃO FRENTE 
PARLAMENTAR

Sou secretária executiva da Frente 
Parlamentar do Sistema Único de 
Assistência Social e participei de 
reunião elencando os principais 
projetos da área em tramitação no 
Congresso Nacional.



PREFEITO E VEREADOR 
DE ARAPUÁ

Para receber as demandas do 
município de Arapuá, esteve no 
meu gabinete em Brasília o prefeito 
João Terto e o vereador William 
Andrei.

PREFEITO 
CASCALHO RICO

Recebi o vice-prefeito de 
Cascalho Rico, Gilson Santos 
de Araujo que trouxe um 
abraço caloroso dessa 
cidade querida. 



REUNIÃO OCB

Estive na sede da Organização 
das Cooperativas Brasileiras (OCB) 
com o presidente do Sistema, 
Márcio Lopes de Freitas. Junto 
comigo estavam representantes 
de entidades do setor produtivo do 
leite e foi um momento de muita 
discussão e troca de ideias para 
defender os produtores, sobretudo 
os pequenos.

REUNIÃO MAPA

Eu, colegas parlamentares e algumas 
entidades que representam o setor 
leiteiro no Brasil fomos ao Ministério 
da Agricultura e Pecuária (MAPA) para 
apresentar a grave situação atual dos 
produtores de leite do país, em razão 
do elevado número de importação. Na 
reunião, o MAPA, por meio do Secretaria-
Executiva, mostrou-se sensível à dura 
realidade da pecuária leiteira nacional e 
levará a pauta às demais instâncias do 
Governo Federal.



TRABALHOQUETRANSFORMA

Curtiu? 
Mês que vem 

tem mais!

CLIQUE AQUI


